



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10
z.Hd. der Vorsitzenden
Frau Johanna Salzhuber

München, den 25. April 2017

Sitzung des BA 10 am 15.05.2015

Antrag

Entfernung zweier Radständerbügel im Fußgängerbereich vor der Post am Moosacher Bahnhof, Bunzlauer Str.11 (einen vor dem Baum und den anderen vor dem nachträglich angebrachten Halteverbotsschild)

Begründung:

Vor der Post ist stark frequentierter Fußgängerverkehr. Das nachträglich angebrachte absolute Halteverbotsschild zwingt die Passanten zum Ausweichen auf die Fahrbahn. Der dem Baum nächstgelegene Radständer verhindert ebenso ein gesichertes Passieren.

Die an diesem Baum immer wieder angebrachten Plakatständer verschärfen die Situation zusätzlich.

Rollstuhlfahrer und Kinderwagen können den Gehweg hier nicht benutzen.

Vor dem LetoMotel gäbe es ausreichend Platz, diese beiden Fahrradständer und eventuell noch weitere anzubringen.

Fraktion: Grüne/ÖDP

Vroni Kahl
Kristin Kalleder
Eberhard Ryba
Anja Scholz-Poliskyy